

Artikel vom 25.05.2022

Frauen-Union Pförring

Pflegeeinrichtung "Pausenhof Tagespflege" Hagenhill



Die Besucherinnen informieren sich im Aufenthaltsraum

Frau Weber Leiterin des „Pausenhofs Tagespflege“ begrüßte die Gruppe interessierter Frauen und stellte Ihre Tagespflegeeinrichtung vor.

Sie informierte über die ambulante Betreuung pflegebedürftiger Menschen mit Demenz in Pflegestufe I und II, je nach Situation auch Pflegestufe III.

Viele Menschen mit Pflegebedarf leben allein oder in der Familie und bringen die pflegenden Angehörigen an die Grenze der Belastbarkeit. Die Betreuung im Pausenhof gibt diesen Menschen die Möglichkeit, möglichst lange in ihrer häuslichen Umgebung zu bleiben.

Ein Hol- und Bringdienst erfolgt durch einen externen Fahrdienst.

Nach einem ersten Gespräch im häuslichen Umfeld besteht für die Pflegebedürftigen die Möglichkeit, mit einem Probetag die Räumlichkeiten des Pausenhofs kennenzulernen. Der Tag beginnt mit dem Frühstück. Anschließend werden mit Beschäftigungstherapie und Spielen die kognitiven und körperliche Fähigkeiten der Pflegebedürftigen gefördert. Für dieses Angebot steht ein separater Raum mit Übungsmaterial und Geräten zur Verfügung. Im Haus wird selber gekocht und im Aufenthaltsraum gemeinsam gegessen. Nach dem Essen wird

im Ruheraum eine Pause eingelegt.

Im Haus stehen 20 Pflegeplätze in 2 Gruppen zur Verfügung. Aktuell gibt es noch freie Plätze. Frau Weber würde sich über Interessenten und Neuanmeldungen freuen.